

Me presento, desde Cantabria

Publicado por JAK - 10 Ene 2013 07:42

Buenas tardes,

Espero me dejen ustedes pasar a este foro, que tan interesante me ha parecido, desde que me lo aconsejó el compañero NINCHI.

Llevo solo un par de añitos andando en ATV y cada día más enganchado...Ando por la zona Oriental de Cantabria y parte de Vizcaya. Me acompaño casi siempre de viejos quadtreros a los que les gusta no hacer demasidas locuras, pero sí rutear y ruetearr hasta que nos duela el pulgar. Como buenos chicarrones del Norte, amenizamos toda ruta con un buen plato caliente, siempre que es posible. Ahora monto un RINCON 650 y encantado con él. ¿Hay algún rinconero por aquí?. Igual necesito resolver alguna dudilla mecánica un día de estos...

Bueno, espero poder aportar algo a este foro; aquí estoy a vuestra disposición. 🟡

=====

Re: Me presento, desde Cantabria

Publicado por JAK - 10 Ene 2013 14:36

Por cierto Txintxarri, si quieres venirte un sabado, cuenta con nosotros. Solo tienes que decirme la fecha y vemos que se puede organizar... Además veo que montas un RZR, no? Si es así, seguro que les encantará a mis UTVeros compañeros, que también andan con los RZR..

Lo dicho 🟡

=====

Re: Me presento, desde Cantabria

Publicado por PANTERA1 - 10 Ene 2013 14:47

Hola Jak, bienvenido al MUNDO OFTRACK y un saludo desde Guipuzcoa.

=====

Re: Me presento, desde Cantabria

Publicado por Dobra - 10 Ene 2013 15:11

Hola Jak, un saludo desde Torrelavega. Bienvenido a Oftrack, haber si esta primavera nos acercamos por el Ventoso y nos vemos por allí.

=====

Re: Me presento, desde Cantabria

Publicado por JAK - 10 Ene 2013 15:16

gracias Pantera, saludos!

Si Dobra, a ver si nos vemos por el Ventoso.
: Aunque ya no es lo que era. Los del gas nos lo han dejado hecho unos zorros... Y luego dicen de nosotros....

=====